

Les Cercles Modèles



J. E. COSTIN.

J. C. LAMOTHE.

M. T. A. GAUTHIER.

CERCLE BOURGET, No 79

Ce cercle, qui a été fondé dans la partie est de Montréal le 9 mai 1895, a déjà inscrit nombre d'actions d'éclat dans ses annales. Nous pourrions citer pour exemple qu'il a gagné une série d'insignes d'officiers en 1895, un drapeau en 1898 et des insignes d'officiers en 1902 et 1903, après avoir fait admettre, respectivement, 28, 33, 31 et 30 membres; nous pourrions encore ajouter que de son sein sont sortis deux groupes qui forment aujourd'hui deux cercles actifs et que cela n'a arrêté en rien la marche progressive de nos vaillants confrères, et ce ne serait pas tout. Ce cercle a encore un autre titre à notre admiration, car ce fut lui qui, en 1900, prit l'initiative (en ce qui concerne notre société) du mouvement pour aider à l'érection du superbe monument de feu Mgr Bourget, ce pieux et regretté prélat de notre métropole. Le Cercle Bourget se dévoua à cette belle tâche avec une telle ardeur qu'il

mérita les félicitations unanimes des sociétaires et réussit à verser une somme rondelette au fond général de l'œuvre. Il partage avec le Cercle Jeanne-d'Arc l'honneur d'être représenté à la Commission Médicale par le Dr Daigle, son médecin examinateur et son fondateur.

Ajoutons enfin que ce cercle a des officiers d'un zèle et d'une habileté remarquables. Nous n'en voulons d'autres preuves que l'état de sa caisse des malades :

Fin de	Membres en règle.	Capital Caisse des Malades.
1895	48	\$ 105 09
1897	87	315 32
1900	99	979 14
1902	149	1,738.02

La réserve exigée par les statuts étant de \$844 00, cette caisse possède un surplus de \$894.02, c'est-à-dire au delà de cent pour cent. Peut-elle être plus prospère ?

Preuve

Un Grec et un Vénitien disputaient de l'excellence de leurs nations. Le Grec, pour prouver que la sienne surpassait toutes les autres, disait que c'était de la Grèce que tous les sages et les philosophes étaient sortis. *Il est vrai*, répondit le Vénitien, *car on n'y en trouve plus.*

Le Médecin de Molière

Louis XIV, apercevant un jour Molière qui assistait à son dîner, et sachant que cet

auteur, ennemi des médecins, en avait un à ses gages, lui dit : — Molière, vous avez, dit on, un médecin; que vous fait-il ? — Sire, répond l'auteur du *Malade imaginaire*, nous causons ensemble. Il m'ordonne des remèdes; je ne les fais pas, et je guéris.

L'homme se grandit par les souffrances endurées sans révolte.

La vie habituelle fait l'âme, et l'âme fait la physionomie. — BALZAC.